

REALPOWER
by ultron



RealPower MagneticCharge 100

Magnetisches Lade - Datenkabel mit verschiedenen Adaptern



MagneticCharge 100 Schwarz – Artikel-Nr. 439615

Hoch bewegliches magnetisches 100W Kabel speziell für Laptops, lädt natürlich auch Geräte wie Smartphones, Tablets, Powerbanks und Andere. Der Adapterhalter kann am Kabel befestigt werden.

Lieferumfang

RealPower Magnetic Charge 100 (1 m),

Adapter:

1 x USB-C > USB-A,

3 x USB-C,

2 x Lightning,

1 x Micro USB

und 2 x Adapterhalter,

Bedienungsanleitung, Service Karte

Abmessung der Verpackung

Verpackung: 145 x 85 x 20 mm



MagneticCharge 100 Black – Item no. 439615

Highly flexible magnetic 100W cable specially designed for laptops, charges of course also devices such as smartphones, tablets, power-banks and others. The adapter holder can be attached to the cable.

Scope of delivery

RealPower Magnetic Charge 100 (1 m),
adapter:
1 x USB-C > USB-A,
3 x USB-C,
2 x Lightning,
1 x Micro USB
and 2 x adapter holder,
user manual, service card

Dimension of the packaging

Packaging: 145 x 85 x 20 mm



Garantieerklärung

Die **ultron AG** als Hersteller gewährt dem Kunden eine eingeschränkte Garantie von 12 Monaten. Alle eingetragenen Warenzeichen sind Eigentum der jeweiligen Inhaber. Änderungen der technischen Daten sind ohne Vorankündigung möglich. © **ultron AG**

Warranty Statement

ultron AG as manufacturer grants a 12 months limited warranty to the customer. All registered trademarks are the property of their respective owners. Specifications are subject to change without notice. © **ultron AG**

ultron AG

August-Schmidt-Str.7, 52477 Alsdorf, Germany, www.realpower.de



MADE IN CHINA

